

...Y los docentes paralizan ootra vez Oaxaca

# Da Cué a sección 22 monopolio educativo

► Pacta Gobierno con maestros desaparecer a la sección 59

**Virgilio Sánchez**

CORRESPONSAL

OAXACA.- Además de los mil 616 millones de pesos, el Gobierno de Oaxaca acordó con la sección 22 del SNTE integrar una comisión especial para entregarle todo el servicio educativo de la entidad, en exclusiva.

La medida implica quitarle a la sección 59 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación las escuelas que opera.

Los profesores de la sección 59, por regla interna, tiene prohibido suspender clases; en tanto, los afiliados a la sección 22 mantienen un paro de labores desde el 23 de mayo.

En la negociación sostenida en las últimas tres semanas entre la sección 22 y el Gobierno estatal, éste último se comprometió a "regularizar el servicio educativo", es decir, devolverle las escuelas al gremio.

El líder de la sección 22, Azael Santiago Chepi, informó en entrevista que la administración estatal debe regresarles 146 planteles que actualmente están en poder de sus opositores, y cancelar 148 módulos que operan en edificios adaptados, con claves de validez prestadas.

El dirigente sindical reclamó el reconocimiento de la sección 22 como la única instancia del sindicato magisterial en Oaxaca.

"Acá sólo existe una sección 22, que es la representante única

de los trabajadores de la educación", aseguró.

Santiago Chepi calificó a la sección 59 como un proyecto político que buscaba dividir al magisterio local, y amagó que, de incumplir con estos acuerdos, volverán a movilizarse.

Hermenegildo Velásquez, representante del Instituto Estatal de Educación Pública de Oaxaca (IEEPO) en la comisión, adelantó que van a solicitarle a los maestros de la sección 59 que se reincorporen a la sección 22.

Además, acotó, se validarán los estudios de los niños que se cambien a las escuelas de la sección 22.

## RECLAMO

La líder de la sección 59, Érika Rapp Soto, reprochó la actitud parcial que asumió el Gobierno estatal respecto al conflicto educativo.

Manifestó su preocupación por la integración de la comisión tripartita, ya que, afirmó, muestra el interés por eliminarlos como representación sindical.

"Es una posición (del Gobierno de Oaxaca) totalmente complaciente hacia la sección 22 sin importar que estén la mesa los derechos laborales de los maestros de la sección 59 o los derechos de quien sea", expresó en entrevista.

La lideresa denunció que el Gobernador Gabino Cué ni siquiera ha querido recibirlos y tampoco atender sus peticiones desde que asumió el cargo.

La profesora afirmó que la sección 22 los quieren eliminar porque la sección 59 representa al sector educativo que sí trabaja.

"Lo que quieren finalmen-

te es no tener competencia, no tener contrapeso, no tener a alguien que sí esté trabajando para que se les cuestione, o sea, irse por la libre sin ningún problema", agregó.

Miguel Silva Selvas, integrante del Frente Democrático Magisterial "Primero de Mayo", informó que una comisión se trasladó a la Ciudad de México y este jueves acudirá a Gobernación para pedir que queden sin efectos los acuerdos de la sección 22 y el Gobierno del estado.

Señaló que también van a solicitar la intervención de la CN-DH y la Corte Interamericana de los Derechos Humanos.

## IMPERIO DEL CAOS

Mientras, los maestros afiliados a la sección 22 desquiciaron ayer la capital del estado, ya que durante varias horas cerraron los 13 principales cruceros y avenidas, además de que bloquearon centros comerciales y tiendas de autoservicio.

También cerraron la mayoría de las oficinas gubernamentales de los tres niveles.

Durante la tarde, los docentes bloquearon los cruceros de Cinco Señores, Viguera, Parque de Beisbol, del Amor, Tecnológico, Fortín, Aeropuerto, Experimental, Santa Rosa, Símbolos Patrios, Reforma, y las Avenidas Universidad y Sol.

Los profesores cerraron la Cámara de Diputados y las ciudades Administrativa y Judicial, que concentran a la mayoría de las oficinas estatales.

También impidieron que más de 300 comerciantes abrieran sus establecimientos.





**PARA NO PERDER EL ESTILO.** Pese a los beneficios millonarios que recibirán, y a que ya se dieron por concluidas sus negociaciones salariales de este año, los maestros de la sección 22 volvieron ayer a bloquear cruceros de la capital oaxaqueña, así como oficinas y comercios.

## Cotos de poder

Esta es la presencia que tienen las dos secciones del SNTE en Oaxaca:

	SECCIÓN 22	SECCIÓN 59
Agremiados	<b>73,000</b>	<b>5,000</b>
Escuelas	<b>13,500</b>	<b>500</b>
Alumnos	<b>1,300,000</b>	<b>80,000</b>

Martha Izquierdo